

## *Introduction du président Armand Glasson*

Depuis 2008, « Anim'Montbernier » et les bénévoles de **RUY MONTCEAU**, partenaires de la Ligue nationale contre le cancer, participent à l'organisation d'une randonnée pédestre, au côté de la Ligue locale et départementale. Pour diverses raisons au niveau de la Ligue, ce partenariat a cessé, après la rando d'avril 2012. Nous sommes conscients de l'importance fondamentale de la Ligue, de l'**ARC** dans le financement de la recherche contre le cancer. Mais il faut bien reconnaître que suite aux problèmes de gestion de l'une d'entre elles, entre 1997 et 2000, les donateurs potentiels souhaitent savoir précisément la destination de leurs dons.

Nous sommes tous, touchés de loin ou de plus près, par le cancer. Certains ont vécu les combats menés par les malades, leur famille, leurs proches et les équipes soignantes. Les traitements sont lourds, semés d'embûches. Entourés de leurs proches, en confiance réciproque avec le corps médical, les malades peuvent gagner la bataille.

Afin de soutenir ces combats, nous avons souhaité, avec Marie-Claude **BERNARD**, dès avril 2012, continuer la lutte en apportant notre soutien à la recherche.

Nous avons décidé de participer au financement de la recherche clinique qui, au plus près des malades et des équipes soignantes, peut apporter un mieux-être appréciable et apprécié, aux patients. Complémentaire de la recherche fondamentale, les centres de recherche clinique travaillent à proximité immédiate des équipes soignantes et des personnes malades. Grâce à cette passerelle entre la recherche et les soins, les patients bénéficient des dernières avancées de la science dans le traitement de leur maladie.

Les objectifs étant fixés, l'association « Anim'Montbernier » et les bénévoles de **RUY MONTCEAU** ont proposé une randonnée pédestre gratuite comme support à notre action de soutien à la recherche contre le cancer. L'association « Des Amis de Rosière et de la Nature » nous a rejoints immédiatement pour soutenir la cause.

Le 21 avril 2013, plus de 540 personnes étaient présentes et ont foulé les sentiers du quartier, dans une atmosphère très conviviale, en profitant de la nature malgré une météo mitigée. C'est clair, ce jour-là, les randonneurs n'avaient qu'un seul objectif : soutenir la recherche contre le cancer.

Une journée marquée par la solidarité, le soutien aux équipes médicales, aux malades. Une journée d'action et d'espoir.

Cette réussite a été le résultat de l'engagement des bénévoles des trois partenaires et d'autres. Le résultat d'une mobilisation large dans les randos locales, les communes, les réseaux, les familles, la presse, ... Le résultat de la générosité des sponsors. La maladie n'a pas de frontière et, ce jour-là, l'élan de générosité, de solidarité est venu de toutes parts.

La récolte des dons est allée bien au-delà de nos espérances. Et c'est tant mieux ! Les donateurs ont apprécié que les sommes récoltées aillent à 100% à la recherche.

Nous sommes certains que les deux Centres de recherche, celui de Léon **BERARD** et de **LYON SUD**, ont su, au mieux, affecter ces sommes pour améliorer l'efficacité des traitements et apporter un mieux-être aux malades.

Les progrès, dans la recherche contre le cancer, sont importants. Mais il faudra encore beaucoup de temps pour vaincre cette maladie. A Montbernier, à **RUY MONTCEAU**, à Rosière, nous avons réussi une première action. Il reste, si les Partenaires, les bénévoles sont d'accord à pérenniser cette manifestation.

Afin de permettre à notre association d'organiser ce type d'action de solidarité dans des domaines divers et décidé par le Conseil d'administration, nous vous proposons une modification de nos statuts que je vais me permettre de vous présenter.